

自由民主党福岡市議団

# 稲員としお 市政報告

2020年号 Vol.5



- ・H31年・令和元年度 教育・子ども委員会 (旧第2委員会) 委員長
- ・H31年・令和元年度 少子・高齢化対策特別委員会 委員
- ・H31年・令和元年度 九州大学移転・跡地対策協議会 委員
- ・H31年・令和元年度 中央保健所運営協議会 会長
- ・H31年・令和元年度 福岡市住宅審議会 委員
- ・中央区剣道連盟理事・福岡市空手道連盟顧問・ニューはつらつスポーツの会顧問

## 平成30年12月議会において

子ども達が本市動物園に「ゾウ」「サイ」が居ない事でゾウ舎の前でがっかりしている姿を見たことで本市動物園にたとえ予算がかかったとしても「ゾウ」「サイ」を導入してもらえる様強く訴えました。



高島市長答弁 自分が先頭に立ち「ゾウ」「サイ」の導入に取り組む

令和元年「サイ」2頭の導入が実現

令和元年12月「ゾウ」4頭の導入の発表

令和4年「ゾウ」4頭の導入が決定

※国際的なワシントン条約により「ゾウ」の取引は難しく、今回は、ミャンマーと福岡市とで、「ゾウ」の協働保護計画の協定を結ぶ事で導入の実現に至りました。

又、遊園地の廃止の計画があるなか、植物園に移転するなどして残す様強く要望致しております。

## 平成29年9月議会において

本市の子ども医療費助成制度において中学生の通院費に対する助成はなく、難病等で入院から退院後の通院にかかる費用は高く、子育てにはまだまだ費用がかかる中学生まで通院費の助成の拡大を求めました。またその為の財源となる県からの補助が政令市である事を理由に他の市は1/2の補助のところ本市には1/4しか助成がない為、この格差の是正についても求めました。



令和元年12月自由民主党福岡県議団へ県費補助の拡大の要望書を「自由民主党福岡市議団」で提出

福岡県が令和3年4月から子ども医療費助成制度の対象を中学生までに拡大し県内すべての市町村において補助率を一律とする方針を表明

# 「思いやり」の心を持って市政へ取り組んで参ります。

## 令和元年9月議会において

### 成年後見制度について

認知症や身よりのない高齢者、障がいのある方などの財産等を適正に管理し本人やその家族の安心の為に「成年後見制度」の利用をしやすい様に「成年後見センター」の設置、この先成年後見人が足りなくなる事も予想される中、「市民後見人」の養成に力を入れて頂く様求めました。



### 平和に関する学習について

世界ではテロや紛争などの争いが絶えず、我が国においても竹島、尖閣諸島、北朝鮮の核開発や弾道ミサイル発射実験、北方領土の問題等、争いごとがいつ起きるかわからない状況の中、日本の平和をどう守り、維持する



のか、また、世界の平和にどう貢献しなければならないのかをしっかりと考えなければなりません。また、戦争体験者の高齢化の中、体験談をこれから先も子ども達に語り継ぐ為に、体験者の方の話をDVD等に収録し、学校の授業に活用していく様求めました。また、平和に関する学習の実施状況、内容も教育委員会がしっかり指導していく様求めました。我が国と郷土を愛する心、先の大戦で亡くなられた方々を忘れることなく先人への感謝の心を育む事が家族愛へ継がりしいては平和の尊さを実感する事に継がると考えます。



## 令和元年12月議会において

### ユニバーサルデザインについて

教科書や教育現場において使用する文字のフォントによっては、読み書き障がい、いわゆる「ディスレクシア」の子達には文字の認識がしづらく、学力、学習意欲の低下という課題があります。そこで「UDフォント」という書体があり、この書体を教育現場にて使用する事の重要性を訴えました。「UDフォント」を教育現場にすでに導入している他都市では実証実験をしており、「UDフォント」をテストなどに使用する事で、ディスレクシアの子のみならず問題の正答率が高くなるという結果が出ており、本市の教育現場においても全ての子どもの学力向上、学習意欲の向上の為「UDフォント」を学校現場において導入する様求めました。又、天神地下街において、車イス利用者、ベビーカーを押している方、高齢者の方々は地上と地下の行き来には「エレベーター」が必要になる事から、地下街において、エレベーターの設置場所が分り易くする為、案内誘導の充実をする様求めました。



### セントラルパーク構想について

令和元年6月にセントラルパーク基本計画が策定をされました。一年間を通して様々な方に来園して頂ける様に、福岡城跡・鴻臚館跡のスピード感を持った整備の推進又、鴻臚館展示館の来館者増へ向けた取り組みの強化、また、「福岡城さくらまつり」以外の「藤まつり」・「梅まつり」等のイベントの更なる情報発信を求めました。又、総合案内施設において福岡市内を回遊してもらえ様な情報発信の取り組みや、近隣住民などコンサートや室内イベントが出来る様な多目的空間にする様求めました。又、駐車場の出入りによる渋滞対策をしっかりとする様求めております。

警固中学校のウラ側の水路は流れが無い為異臭や蚊の発生をまねいている為、改善する様求めました。

これからも地域・区民・市民の皆様へ寄り添いしっかりと声を聞き「思いやり」の心を持って本市が皆様に住んでいて良かったと誇りを持って頂ける街にすべく、努力して参ります。今後ともご指導賜りますよう宜しくお願い申し上げます。